



D'aucuns le croyais « asphyxié », mais loin de là...C'est visiblement un Parfait Ayissi très confiant qui s'est une fois de plus présenté ce matin au siège de la télévision vision 4 basé Nsam à Yaoundé.

C'est au cours de l'émission « Tour d'horizon » que le nouveau promu au poste de chef de la cellule de reportages spéciaux à vision 4 a fustigé dans un langage aussi ouvert le collectif des avocats mis sur pieds dans l'affaire l'opposant à Bonita, la jeune lycéenne.

« Ou sont les vrais avocats... pas le collectif d'avocats de sans caleçon. C'est le moment d'intervenir au secours des bambins emprisonnés à kondengui » a-t-il déclaré.

Première sortie à mettre dans l'actif du « dinosaure » de l'information depuis le début du scandale qui continu de défrayer la chronique.